

ACTION DES SALARIÉ-E-S DU SECTEUR ASSOCIATIF

Stop l'éducation à la peur!

Avoir peur de dénoncer des conditions de travail dégradantes parce que ton patron peut te virer.

Avoir peur de filmer des violences policières parce que tu risques de prendre des coups de matraque.

Avoir peur d'aider un enfant / une personne à la rue parce que tu peux être emprisonné-e pour aide au séjour d'un-e étranger-ère en situation irrégulière.

Avoir peur de signaler l'insalubrité de ton logement car tu penses que ton propriétaire peut te mettre à la rue.

Avoir peur de subir un contrôle d'identité au faciès pour seul prétexte que tu es racisé-e.

Avoir peur de manifester, parce que tu risques de perdre un œil.

Avoir peur de dire tout haut ce que tu penses tout bas de toutes ses peurs que tu as, parce que la justice peut encore te le reprocher.

Les lois qui devraient nous protéger sont utilisées pour nous faire peur et nous isoler, au service d'une répression généralisée de nos libertés!

Cessons d'avoir peur, soyons solidaires, rendez-vous ensemble dans la rue pour faire entendre nos voix et respecter nos libertés!

Plus de précarité pour plus de solidarité ??!!

Avec le service civique, l'État voudrait mobiliser la jeunesse, qu'elle soit solidaire, qu'elle s'engage, qu'elle s'investisse dans la société ? Le tout pour une indemnité bien en-dessous du seuil de pauvreté et aucune protection en terme de droit du travail, aux côtés de travailleurs associatifs précarisés...

Parce qu'à l'ère des fiches S, être un-e « bon-ne citoyen-e », ça n'a pas de prix ?

Pourtant quoi de mieux que de prendre la rue pour faire acte de citoyenneté ? Et alors que répond l'État ? Ça crève les yeux !